

Reanudarán clases mañana en Cuautepec

■ Visita Marcelo Ebrard zona afectada por la **tromba** del viernes

POR ARLETTE GUTIÉRREZ

El Gobierno del DF advirtió que por lo menos se requerirán 200 millones de pesos para realizar las obras de limpieza y mitigación en las 80 calles y más de 900 viviendas de la delegación Gustavo A. Madero que resultaron afectadas por las intensas **lluvias** que se registraron el viernes pasado.

A tres días de las inundaciones, el mandatario local, Mar-

celo Ebrard, indicó que podría ser a partir del miércoles cuando inicie la normalización de los servicios en la zona afectada de esa delegación, sobre todo en 18 de las 20 escuelas que resultaron dañadas.

Al presentar un informe de las acciones realizadas en Gustavo A. Madero, para reestablecer los servicios de salud y educación, así como para reabrir las vialidades afectadas,

destacó que hasta el momento la emergencia se ha sacado adelante con recursos del Gobierno local.

A pesar de los severos daños que generaron las lluvias, aseguró que no fue necesario solicitar la intervención del Ejército mexicano y la aplicación del Plan DN-III, ya que la emergencia no rebasó la capacidad de respuesta de las autoridades locales.



» EL JEFE de Gobierno, Marcelo Ebrard, aseguró que a partir del próximo jueves comenzarán a fluir los apoyos económicos para las 254 viviendas que resultaron más afectada.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 03.11.2009	Sección Ciudad	Página 1/4
---------------------	-------------------	---------------

Invierten 20 mdp para afectados en GAM

Ebrard Casaubón aseguró que a partir del próximo jueves comenzarán a fluir los apoyos económicos sobre todo para las 254 viviendas que resultaron más afectadas y que incluso presentan daños estructurales, ya que el Gobierno del DF cuenta con un seguro para atender este tipo de contingencias.

En cuanto a los recursos que se requieren para lograr que la vida de los habitantes de Gustavo A. Madero vuelva a la normalidad, el mandatario local detalló que tan sólo para la reacción inmediata se invirtieron cerca de 20 millones de pesos.

Mientras que para la rehabilitación y reparación de vialidades, infraestructura escolar y de salud,

el mandatario advirtió que se requerirá una inversión de 45 millones de pesos, a fin de atender dos escuelas, 76 calles y avenidas y el Hospital Materno Infantil de Cuauhtepac.

Además para la reparación de los cauces de los ríos y la ampliación del drenaje secundario en Gustavo A. Madero, con lo que se pretende evitar nuevas inundaciones, se necesitará de una inversión de entre 125 y 140 millones de pesos.

Para hacer frente a esta contingencia, Ebrard Casaubón solicitó nuevamente a las autoridades federales, que la Ciudad de México no sea excluida del apoyo económico que se da a las entidades con fondos federales.

Por su parte, el secretario de Sa-

lud, Armando Ahued, señaló que el Hospital Materno Infantil, quedó prácticamente inservible en su primer nivel y la atención médica se brinda a través de un minibús y una unidad equipada para partos.

Personal de la dependencia ya realiza campañas de vacunación y de prevención de enfermedades, pues se espera que en los próximos días aumente el número de problemas respiratorios y gastrointestinales en Gustavo A. Madero.

En tanto, el director del Sistema de Aguas, Ramón Aguirre, advirtió que para evitar futuras inundaciones se harán trabajos en el drenaje secundario y exhortó a la población a no tirar basura en las calles para que no se tapen las coladeras.